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Офис Barbara Bui находится в па-
рижском квартале Марэ. На втором этаже 
бюро расположен кабинет создательницы 
марки. Он похож на библиотеку и художе-
ственную студию одновременно.
— Вашу fashion-концепцию называют 
смесью парижского и южно-восточного 
стилей, впрочем довольно условных. 
Как вы полагаете, существует ли сегод-
ня глобальная мода, то, что будут но-
сить абсолютно все?
— Мой отец родом из Вьетнама, мама — 
француженка. Я родилась во Франции, но 
Азия мне очень близка. Для своих дефиле 
я часто выбираю моделей азиатского про-
исхождения. В этом много смысла — в том, 
что европейскую, вернее, французскую 
одежду показывают азиатские девушки. Я 
их лучше чувствую. Такой ход на дефиле 
позволяет увидеть вещи с неожиданных, 
новых сторон, которых не рассмотреть, ког-
да ту же одежду показывают девушки из Ев-
ропы или Америки.

Что касается глобальной моды, то ее, 
мне кажется, не существует. В разных стра-
нах, на разных континентах всегда выби-
рают что-то свое. И многое здесь зависит 
от климата. Русские женщины покупают 
больше меха, больше кожи, чем, например, 
сингапурские. Возьмите США: женщины 
из Лос-Анджелеса будут одеты не так, как 
женщины из Нью-Йорка. В разных странах 
отдают предпочтение разным цветам, хотя 
наш ключевой цвет все-таки черный. Это 
главный цвет для Barbara Bui, к которому 
мы каждый сезон добавляем что-то новое, 
неожиданное. Сейчас нас привлекает ме-
таллик, он хорошо оттеняет черный.

— Что для вас важнее — цвет или 
материал?
— Материал важнее цвета. Мы в Barbara Bui 
следим за новыми материалами, за новы-
ми технологиями. Я люблю минимализм, 
но не терплю плоских вещей, одежды, ко-
торая существует в одном измерении, 
словно на бумаге. Материалы дают вещам 
объем, даже динамику.
— Есть ли у вас фирменный прием сме-
шивания стилей — такой, который 
всегда сработает?
— Пожалуй, нет. Каждая новая коллекция 
— это новая работа. У меня нет готовых 
формул. В Barbara Bui мы лишь стремимся 
сочетать три важных для нас качества — 
французскую элегантность, загадочность 
Азии и рок-н-ролльную свободу. Мне нра-
вится оставаться во французских рамках и 
всегда помнить о черном платье или брюч-
ном костюме, но в то же время заигрывать 
с чем-то еще. Я, например, очень люблю не 
только Париж, но и Лондон, где тоже, как и у 
нас во Франции, хорошо смешались самые 
разные культуры. Я думаю, что их сопри-
косновение приносит свои эстетические 
плоды. Принято считать, например, что 
для европейских мужчин азиатская жен-
щина — загадка. В азиатских женщинах 
есть одновременно и сила, и слабость. На-
верное, это возбуждает — когда сильная 
женщина может быть слабой. Но и азиат-
ская публика часто смотрит на европейцев 
как на людей с чужой планеты. Нам сужде-
но бесконечно удивлять друг друга, и это 
очень хорошо.
— Во Франции всегда гордились умени-
ем красиво, со вкусом жить. Важно ли 
это сегодня?
— Сегодня мир стал скромнее. Время bling-
bling — очень заметных, ярких вещей, 
которыми кичились, выставляли напо-
каз,— прошло. Жизнь стала быстрее. Искус-
ство красиво жить — это не вопрос денег, 
хотя стремление к этому появилось благо-
даря состоятельной буржуазии, желавшей 
жить как аристократия. Сейчас люди пони-
мают, что и в роскоши можно отлично эко-
номить. Можно покупать реже, но зато это 
будут очень качественные вещи. Роскошь 
— это не умение тратить много денег, это 
умение тратить их с умом.
— На что бы вы предложили их тратить?
— Думаю, на то, что связано с искусством. 
Вам будет проще одеваться, если вы начне-
те смотреть на вещь не как на очередной 
сезонный предмет, а как на то, что может 
приносить вам эстетическое наслаждение 
еще долгие годы.

Беседовала Екатерина Истомина

«И сила, и слабость возбуждают»
Барбара Буи о женщинах Азии  
и культурной роскоши
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Я за мИнИмалИзм, 
но плоских вещей не терплю.  
Мне важнее материал, чем цвет
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